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・基礎基本の充実と自分で考
える力をつける努力が大切か
と思います。
・タブレット学習に力を入れす
ぎるのではなく、まずは紙
ベースで勉強できるようにな
ることが重要だと思う。

・人権教育の取組を推進され
たい。
・（まずは家庭からだと思う
が）挨拶しない子が増えてい
る気がします。
・SNSのメリットとデメリットを
しっかりと子供に伝える機会
があればと思う。

・学校でも外でも遊ぶことを積
極的にして頂いているおかげ
で、友達と仲良くすることにも
繋がっていて、心も体も豊かに
なっていると思います。
・朝ご飯について各家庭へ呼
びかけるをすると同時に、児
童にも重要性を伝えるべきだ
と思う。

・子供たちへの意識づけをすす
めて頂きたい。
・現状維持で良いと思う。
・ホームページで校歌を聴ける
ようにして下さい。
・パトロール隊も老体に鞭を打
ち、命を張って子供たちを迎え
ているので、交通ルールを遵守
し、事故等で尊い命をなくすこと
のないようにしてほしい。

３　その他のご意見
・授業参観やお帰りパトロールで感じる子供たちは、概ね「学校生活を明るく楽しく送っている」ようである。
・濃厚な毛染めの児童が気になりました。
・交流学級が３５人を超えるクラスが多くなっている現状で、先生の負担が大きく、一人一人の関わりが減るのではと思う。
・コロナ禍以降、会話する事や人と関わる事が少なくなってきていると感じる。でも、地域の方々との関わりが深いおかげで安心して
生活出来ています。ありがとうございます。
・児童個人を尊重して、あらゆることに取り組んでほしい。
・他人を思いやる心、人権を尊重する心、正義感や公正さを重んじる心を育むための教育を実現してもらいたい。

・読書は勉強の基本なので、
朝読の充実を図られたい。
・さらに自主的に取り組める
環境づくりを行って頂きたい。
・選書は先生の指導ですか、
児童が主体的に選ぶのです
か。読書は児童が主体で、変
化も教えてほしい。

・高学年が校外を清掃してい
たのが良かった。
・全体的に思いやる心がすご
くあり、異年齢で仲が良い印
象です。
・集団遊びは皆が楽しめてい
るか児童の意見を尊重した方
が良いと思う。
・評価基準はどうなっているの
か。
・研究授業を行い、互いに高
め合うことは、自分の弱点に
気づき、改善に繋げることが
できるので素晴らしい。

・早寝早起きの習慣を保護者
と一体となって強く指導してく
ださい。
・自ら体を動かせるよう工夫さ
れたい。
・毎日の身体を動かした時間
分を眼に見えるようにノート等
に書きとめ、達成感を得てほし
い。
・早寝早起き朝ご飯は、体力
向上に不可欠だと思います。

・学校の取組や情報が地域
にも伝わってきており、様子
がよくわかる。
・登下校時の挨拶の徹底を
PTAとも徹底してほしい。
・現状維持で良いと思う。
・令和５年に創立１５０周年を
迎え、令和６年に松江地区お
帰りパトロール隊の発足２０
周年を迎え、学校と地域との
関わりを知ってもらいたい
・「松江の今昔」等の冊子を
活用されたい。

・昨年度より「基礎的な学力
が身についた」「勉強がわか
る」が増えてきている。素晴ら
しい。
・自主勉ノートによる自主学
習の取組が功を奏してきてい
る。
・低学年が「勉強がわかる」を
増やされたい。

・いじめの取組が分からない
と答えている保護者が居るの
で、アンケートの設問の意味
も含めて考える必要がある。
取組の具体性をもっと発信で
きたら保護者も安心できるか
も。
・５％にも目を向けるようにし
た方が良いと思う。

・集団登校のおかげで時間を
守る事に意識しているので、
早寝早起きができている。
・良い。
・休憩時間に身体を動かせる
器具や道具等があれば良いと
思う。

・学校、PTAともに地域連携
に力を入れていることがよく
わかる。
・現状維持で良いと思う。
・社会福祉協議会や民生委
員、児童委員や主任児童委
員との連携を深め、多様な問
題解決の一助となれば幸い
です。

〇全国学力学習状況調査
県学習到達度調査で、県
平均を上回る
〇勉強がわかる85％

〇道徳の授業が楽しい
90％
〇学校が楽しい95％
〇いじめの解消100％

〇朝ごはんの摂取率100％
〇体育が楽しい80％

〇家庭・地域との連携（保
護者90％）
〇学校の情報がよく伝
わった（保護者80％）

・今後も学力向上に取り組ん
でいただきたい。
・良い。
・今後も継続してもらいたい。

・喜ばしい限りです。
・道徳・人権教育の充実を目
標とすることは良いと思う。
・道徳・人権教育が充実すれ
ば、いじめに対して組織的対
応を行う時間が必要でなくな
り、仲間づくりに専念できると
思う。

・（早寝・早起き・朝ご飯の生活
リズムが崩れてきているように
思うので）特に朝食は体づくり
に一番大切なので、指導を続
けていただきたい。
・体育を楽しめているかのアン
ケートをとってから授業方針を
決めた方が良いと思う。

・適切であると考える。
・現状維持で良いと思う。
・「ふれあい交流会」は多くの
高齢者から感謝の声が届い
ています。「お帰りパトロール
隊」を含め地域との連携を
知ってもらいたい。

「よく感じ、よく考え、よく行う」子どもを育てる

2　学校自己評価についてのご意見

確かな学力の向上 豊かな心の育成 健やかな体の育成 地域とともにある学校

１　教育目標

令和６年度　学校運営等に関する評価書
学校名 和歌山市立松江小学校

作成日 令和7年2月28日


